

多発性硬化症（MS）撲滅のための支援活動
～日本多発性硬化症協会よりの新しいニュースです～
【World MS Day 世界 MS デー】

「世界 MS デー」は、本部が英国ロンドンにある多発性硬化症国際連合(MSIF)によって、世界的な問題として MS の認知度を向上させることを目的に 2009 年より制定した記念日です。2009 年 5 月 27 日（水）が第 1 回目となり、その後、毎年 5 月 30 日が「世界 MS デー」となっています。日本 MS 協会は 2009 年より参加しており、特に 2011 年からは認知度向上のスローガンの下、MS の説明を印刷したチラシとボールペンを歩行者の方々に配布しております。2011 年数寄屋橋、2012 年からは東京スカイツリーが近い浅草駅・隅田公園と上野駅近辺にて 5,000 人程度を対象にチラシ配布をしております。多くのボランティアの方々のお力を借りています。（株）三栄コーポレーション及びグループ会社、製薬会社、MS 患者の方々、中学生の方々等です。最近では外国の方々が多岐に見かけられますので、英文チラシも必要です。MS はどんな病気ですか？患者は多いですか？難病ですか？チラシを手にとって読まれご質問をされるか方、知らなかったなどと言われる方、2011 年から 2023 年まで累計 5 万人以上の方々にチラシをお渡ししました。このような草の根運動が非常に大事だと感じています。昨年（2023 年）は世界で 500 以上の団体が「世界 MS デー」のイベントをその国々の状況に合わせて催しています。世界同時進行のムーブメントであることが良く分かります。2020 年「コロナ」が世界で大流行してからはこのムーブメントも難しくなり形態を変えて催しています。（以下は 2023 年配布時写真）



過去長年に亘ってチラシ配布を行い一定の効果がありましたので、2024 年 5 月からは対面のチラシ配布をストップし、当協会のホームページ、さらに X（旧ツイッター）、フェイスブックなどの SNS で紹介をしようと思っています。詳細は後日 HP、X、FBにてご案内申し上げます。「世界 MS デー」のフェーズ 2 としての認知活動の初年度にしたいと思います。今後とも何卒よろしくお願ひ申し上げます。

認定 NPO 法人日本多発性硬化症協会 事務局 E メール：jmssofc@gmail.com
東京都台東区寿 4-1-2 電話：03-3847-3561 携帯 080-5957-2093